

## **DECLARATORIA DEL ENCUENTRO INTERNACIONAL DE LEGISLADORES DE IZQUIERDA**

### **SOBRE LA LEY ANTI INMIGRANTES SB 1070 APROBADA EN ARIZONA**

La construcción de una sociedad más justa, libre y solidaria solo es posible desde el consenso de los pueblos, desde el acuerdo con y entre la gente.

Por eso los asistentes a este encuentro, quienes tenemos la encomienda de representar a nuestras comunidades en América Latina, lo mismo en ciudades, que en provincias enteras, hacemos un llamado a la sociedad norteamericana.

Desde esta Ciudad de México le hablamos al pueblo amigo de Arizona, pueblo forjado en el trabajo y el esfuerzo cotidiano. Le hablamos a la gente buena norteamericana, a quienes nacieron de inmigrantes que buscaron y encontraron una tierra fértil para cosechar su trabajo.

Nosotros, legisladores de izquierda, queremos decirles que entendemos sus legítimas demandas, queremos que sepan que en América Latina quienes hacemos las leyes tenemos la sensibilidad para entender ambos lados de la misma historia y pensamos que juntos podemos alcanzar acuerdos que permitan una mejor convivencia, un flujo migratorio justo y el respeto a los derechos de todos por igual.

Queremos que sepan, y que quede muy claro, que de nuestra parte no encontrarán confrontación ni actitudes de violencia; porque estamos claros que el progreso de la humanidad se da cuando respetamos las diferencias, combatimos la desigualdad y profesamos la tolerancia.

Son y serán siempre bienvenidos los hermanos norteamericanos en nuestros pueblos, siempre que vengan con mensajes de paz, con inversión legal y con proyectos de progreso.

Estamos convencidos de que la solución está en la gente. Por eso aseguramos que lo importante es cambiar las prioridades y principios de los pueblos. Por eso le pedimos a nuestros hermanos norteamericanos que abran la mente y levanten la mirada, observen a su alrededor y evalúen si efectivamente nuestros hermanos latinoamericanos representan una amenaza, que

reflexionen si es posible que un hombre o una mujer, por el color de su piel, su creencia religiosa o su origen étnico representen una peligro para la seguridad de su nación.

Es trabajo y vida digna lo que persiguen quienes abandonan nuestros pueblos para perseguir un mejor futuro. Y en eso llevamos una gran responsabilidad quienes de éste lado de la frontera nos dedicamos a las tareas de Gobierno. Pero sin duda no es debilitar al Estado norteamericano, ni dañar a su sociedad lo que miles de hombres y mujeres anhelan cuando padeciendo abusos, peligro, hambre y vejaciones arriesgan la vida para alcanzar el suelo americano.

¿No es en contra de las redes de tráfico de personas contra quienes deberíamos unirnos todos, desde Alaska hasta Tierra del Fuego?

¿No es el consumo de drogas entre los norteamericanos, blancos, negros y de todos los colores lo que debería repudiar y combatir la sociedad conservadora de Arizona?

¿No es la venta de armas lo que deberíamos borrar para siempre y por completo?

¿No es a quienes emplean a migrantes, lucrando con su condición y pagando sueldos miserables, a quienes deberían tratar como los criminales que son las autoridades de Arizona?

¿No es en contra de personajes que pregonan la supremacía racial contra quienes deberíamos unirnos todos quienes somos hijos del mestizaje, de todos los colores, para demostrar que gracias a éste hemos evolucionado?

¿No hemos aprendido nada de los errores de la historia, del Apartheid, de la persecución de judíos, de los conflictos religiosos en el Oriente?

¿No es superando visiones tradicionales como podremos convivir mejor?

Manifestamos nuestro rechazo a esta Ley del Odio impulsada por la Gobernadora de Arizona que solo fomenta actitudes xenófobas y de segregación racial, claro que repudiamos su entrada en vigor y el simple hecho de que se haya propuesto; pero en contraste apelamos a la conciencia de los pueblos, apelamos a la razón que nos asiste para que nos escuche la gente, porque es solo la gente la que puede lograr sacudirse de líderes políticos con visiones achatadas.

Desde aquí se los decimos fuerte y claro, para que no se les olvide: ¡América para los americanos! ¡Toda América para todos los americanos!

### **SOBRE LA AGRESION MILITAR Y ECONOMICA A CENTROAMERICA**

Nuestro trabajo por la integración democrática de los pueblos y las Regiones de America Latina ha resentido entre otros el golpe de estado en Honduras, que dejo recuerdos de crímenes contra periodistas y ciudadanos de la resistencia, y retrocesos políticos y sociales en la integración de la región.

El golpe militar contó con el respaldo de la base militar de Estados Unidos en Honduras; hoy al golpe militar se le suma la presión económica y política de la Unión Europea, para que la Región Centroamericana se adhiera a un acuerdo que cierre espacios y castigue al futuro desarrollo, entre otras a la agroindustrial, la participación beneficiosa y la apertura equilibrada para el intercambio; al contrario, las asimetrías se agravaron con las cuotas comerciales y el subsidio agropecuario.

Nos pronunciamos en rechazo de ambas políticos, el golpe militar de Estados Unidos y el golpe económico de la Unión Europea sobre la integración centroamericana.

### **SOBRE LOS PRESOS CUBANOS EN ESTADOS UNIDOS Y EL BLOQUEO ECONOMICO A LA ISLA**

Los participantes de éste Encuentro Internacional de Legisladores de Izquierda expresamos nuestra solidaridad con los cinco luchadores antiterroristas cubanos presos injustamente en cárceles estadounidenses.

Al mismo tiempo, condenamos el bloqueo económico impuesto a Cuba durante cinco décadas por el gobierno de los Estados Unidos y exigimos el cese de esta cruel e injusta política.

## **SOBRE LA SOBERANÍA DE LAS ISLAS MALVINAS**

Exigimos que Argentina recupere la soberanía absoluta sobre las Islas Malvinas, territorio que legítimamente le corresponde a la Nación Sudamericana.

### **Suscriben los abajo firmantes**

Diputado Fabián Yaksic Feraúdy  
Estado Plurinacional de Bolivia

Diputado Jorge Medina Barra  
Estado Plurinacional de Bolivia

Diputado del Parlacen Francisco López Polanco  
República de Guatemala

Diputado Edgardo García  
República de Nicaragua

Diputado Parlacen Loyd Bushey Davis  
República de Nicaragua

Diputado Fidel Espinoza  
República de Chile

Orlando Debías  
Concejal de la Ciudad de Rosario  
República de la Argentina

Manuel Sciutto  
Concejal de la Ciudad de Rosario  
República de la Argentina

Diputado Facundo Difilipo  
República de la Argentina

Diputada Cecilia Valdés  
República de Cuba

Diputado Osvaldo Martínez  
República de Cuba

Diputado Leonardo Tracter Jordan  
República de Cuba

Senador Carlos Baráibar  
República Oriental del Uruguay

Diputada Alejandra Barrales Magdaleno  
México, Distrito Federal

Diputado Maximiliano Reyes Zúñiga  
México, Distrito Federal

